

HUMAS

Polri Dukung Ketahanan Pangan, Bhabinkamtibmas Sambangi Kelompok Tani Logodor Dalka

Ciamis - CIAMIS.HUMAS.CO.ID

Dec 12, 2024 - 09:38



CIAMIS – Dalam upaya mendukung program pemerintah dalam mewujudkan ketahanan pangan, Bhabinkamtibmas Kelurahan Ciamis, Briпка Firman

Alpurkon, aktif melakukan sambang warga. Salah satu kegiatan sambangnya adalah mengunjungi Kelompok Tani Logodor Dalka di Lingkungan Ranca Petir pada Rabu (11/12/2024).

Kunjungan ini bertujuan untuk memberikan motivasi dan dukungan kepada para petani dalam meningkatkan produktivitas pertanian. Bhabinkamtibmas menyampaikan berbagai tips dan trik dalam bercocok tanam, serta informasi mengenai jenis tanaman yang cocok ditanam di wilayah tersebut.

"Kegiatan sambang ini sejalan dengan program pemerintah dalam mewujudkan ketahanan pangan," ujar Bripka Firman Alpurkon. "Kami ingin mengajak masyarakat, khususnya para petani, untuk lebih produktif dan mandiri dalam memenuhi kebutuhan pangan."

Para anggota Kelompok Tani Logodor Dalka menyambut baik kunjungan Bhabinkamtibmas. Mereka merasa termotivasi dan terbantu dengan informasi yang diberikan.

"Kami sangat berterima kasih atas kunjungan Bapak Bhabinkamtibmas," ujar Pak Ade anggota Kelompok Tani Logodor Dalka. "Informasi yang diberikan sangat bermanfaat bagi kami. Kami akan berusaha untuk menerapkannya dalam kegiatan pertanian kami."

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Ciamis, AKP Alan Dahlan, mengapresiasi kegiatan sambang yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Kelurahan Ciamis. "Kegiatan ini merupakan wujud nyata dukungan Polri terhadap program pemerintah dalam mewujudkan ketahanan pangan," ujar Kapolsek Ciamis. "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara berkelanjutan dan dapat menginspirasi kelompok tani lainnya."

Dengan aktif melibatkan masyarakat dalam upaya mewujudkan ketahanan pangan, diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan mengurangi ketergantungan pada impor bahan pangan.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Asta Cita Presiden RI dalam mewujudkan Indonesia yang mandiri dalam bidang pangan.

Dengan mendukung petani, kita turut berkontribusi dalam menjaga ketahanan pangan nasional. Mari bersama-sama kita wujudkan Indonesia yang mandiri dan sejahtera. Tambah Kapolsek.

Harkamtibmas, Ciamis, Polres Ciamis, Polda Jabar,